

# Zapping expande su negocio hacia Ecuador

El servicio de TV *online*, Zapping, expandirá sus negocios hacia Ecuador, luego de consolidarse dentro de Chile, Perú y Brasil. Mediante un acuerdo estratégico con la empresa de telecomunicaciones ecuatoriana Xtrim, podrá llevar sus operaciones a ese país, ofreciendo a los suscriptores canales locales y, particularmente, la transmisión del Campeonato Nacional de Primera y Segunda División.

El fundador y CEO de Zapping, Gustavo Morandé, dijo que “estamos muy emocionados de expandir nuestra plataforma a Ecuador (...). Esta nueva etapa fortalecerá más nuestra presencia en la región”.